

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 21. Juli 2008

Ersten Mühlheimer Rathauspokal im Golf ausgespielt!

Horst Müller hieß der stolze Gesamtsieger des ersten Mühlheimer Rathauspokals im Golf, der vom Rathauschef persönlich übergeben wurde. Hervorragend organisiert von Renate und Horst Schweikard, vom gleichnamigen Sportgeschäft in Dietesheim, wurde der Rathauspokal auf dem Golfplatz im Jossgrund bei Bad Orb ausgespielt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de